

PROPONEN BOLSA CONTRA POBREZA

# Piden plan mundial antimigración

POR ISABEL GONZÁLEZ

Urge un plan mundial para aportar recursos económicos a las naciones exportadoras de migrantes, con el fin de que no dejen sus países de origen por falta de empleo y educación para sus familias.

Así lo consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que la ONU debe convocar a un plan de combate a la pobreza y dialogar con los multimillonarios del mundo para que contribuyan a constituir una bolsa para atender

a las personas que más lo requieren.

“Que lo hagan también las grandes potencias económicas y que se atienda a la gente más necesitada. Que se reactive la economía en todos los países para que la gente no tenga necesidad de emigrar”, indicó.

Subrayó que en un próximo encuentro con el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, insistirá en la necesidad de contar con más mecanismos para ordenar los flujos migratorios hacia el norte del continente.



La ONU debería de convocar a un plan mundial de combate a la pobreza. ¿Por qué no se habla con ellos (los multimillonarios del mundo) para que contribuyan a que se pueda constituir una bolsa para atender a los más pobres del mundo?”

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO

**LÓPEZ OBRADOR SE REÚNE CON GOBERNADORES**

# Urgen a plan mundial promigrantes



## EL PRESIDENTE DICE QUE LA ONU debería de convocar a un pacto internacional contra la pobreza, con el fin de evitar la migración

POR ISABEL GONZÁLEZ  
iga@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió, durante su conferencia mañanera en Palacio Nacional, que hace falta un plan mundial que aporte recursos económicos a las naciones exportadoras de migrantes, con el fin de ofrecer oportunidades a la población y con ello, evitar que cambien de residencia por falta de empleo y educación para sus familias.

En ese sentido, afirmó que se vive una crisis de bienestar de los países por falta de empleo.

“La ONU debería de convocar a un plan mundial de combate a la pobreza, de lucha contra la desigualdad. ¿Por qué no se habla con ellos (los multimillonarios del mundo) para que contribuyan a que se pueda constituir una bolsa para atender los más pobres del mundo?”

“Que lo hagan también las grandes potencias económicas, y que se atienda a la gente más necesitada. Que se reactive la economía en todos los países para que la gente no tenga necesidad de emigrar”.

Dijo que insistirá con el presidente de EU, Joe Biden, en un próximo encuentro en la necesidad de contar con más mecanismos para ordenar los flujos migratorios hacia el norte del continente americano.

López Obrador tuvo un encuentro con integrantes de su gabinete para atender el tema

ante la llegada de migrantes de diversos países y con el fin de protegerlos y garantizar sus derechos humanos. Además, se reunió con los gobernadores de Tabasco, Carlos Merino; Campeche, Layda Sansores; Chiapas, Rutilio Escandón, y Oaxaca, Salomón Jara, para abordar el tema migratorio.



La ONU debería de convocar a un plan mundial de combate a la pobreza, de lucha contra la desigualdad.”

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**  
PRESIDENTE DE MÉXICO





Fotos: AFO/Cuartoscuro

De norte a sur de México, miles de migrantes pueden ser vistos intentando subir al tren conocido como *La Bestia*, para llegar a EU. Un barco de la Patrulla Fronteriza recoge a familias con niños pequeños que esperaron por horas bajo el sol.





Foto: Reuters

A pesar de las medidas tomadas por empresas ferroviarias con el objetivo de aminorar los riesgos para migrantes que suben a los trenes, éstos siguen abordándolos, poniendo en peligro sus vidas.

